



MEINE SITUATION UND MEIN BEDARF

Mein Name ist Luca, ich bin 9 Jahre alt und wurde mit einem verkürzten Unterarm geboren. Ich komme im Alltag ganz gut allein zurecht. Zu meinen Hobbys gehören Radfahren, Kajakfahren und Badminton. Ich war auf der Suche nach einer guten Unterstützung für diese Aktivitäten und bin auf das Explorer System gestoßen. Ich benutze es hauptsächlich zum Radfahren mit dem Bike Modul, aber auch zum Kajakfahren mit dem Twin Modul und zum Badminton mit dem Ball Modul.

WIE ICH DIE AKTIVITÄT JETZT ANDERS ERLEBE

Besonders wichtig ist mir, dass die Prothese leicht und atmungsaktiv ist, damit ich mich bei all meinen sportlichen Aktivitäten wohlfühle. Dank der Explorer Prothese sitze ich aufrecht auf dem Fahrrad und genieße längere Fahrradtouren mit meinen Eltern. Beim Kajakfahren mit dem Twin Modul kann ich das Paddel sicher greifen und meine Kraft gezielt einsetzen. So kann ich längere Strecken auf dem Wasser zurücklegen und die Natur genießen. Beim Badmintonspiel mit dem Ball Modul kann ich den Ball festhalten und kontrolliert in die Luft werfen. So kann ich mich voll auf den Aufschlag konzentrieren.

MEINE ERFAHRUNG NACH 2 JAHREN NUTZUNG

Ich benutze das Explorer System seit 2022 und bin sehr zufrieden! Das Tolle daran ist das Schnürsystem, das sich ein wenig dehnen lässt. Das heißt, ich kann selbst entscheiden, wie fest die Stütze an meinem Arm sitzen soll. Meine Prothese ist für mich wie ein praktisches Hilfsmittel mit einem tollen Design. Sie ist einfach zu benutzen und ihre Modularität motiviert mich zu verschiedenen Aktivitäten.

CASE STUDY | PROTHESE

Produkt

Explorer System

Hintergrund

Dysmelie

Aktivitäten

Fahrradfahren, Kajak, Badminton

Vorteile

Bessere Sitzposition auf dem Fahrrad, sicherer Griff am Paddel



«Mit dem Explorer System kann ich all meinen Hobbys nachgehen. Die Prothese ist leicht, atmungsaktiv und flexibel und macht es mir leichter, mich frei zu bewegen und neue Dinge auszuprobieren.»

9-jähriger Luca